

Zum 100. Geburtstag der St.-Bonifatius-Gemeinde gab es von der Bonifatius-Schule und der Stephanus-Schule einen Ginkobaum.

Ginkobaum zum Jubiläum

Paderborn (WV). Die Schüler und die beiden Rektorinnen Andrea Woitschek von der Stephanus-Schule und Bettina Kees-Schuto von der Bonifatius-Schule haben Pfarrer Thomas Stolz und Pastor Thomas Bensmann für die St.-Bonifatius-Gemeinde zum 100-jährigen Bestehen der Gemeinde einen Ginkgobaum überreicht. Gemeinsam pflanzten die Kinder, die Rektorinnen und die beiden Priester den Baum vor dem Pfarrhaus und Pastoralverbundsbüro am Dr.-Rö-

rig-Damm 35 ein. Ein Ginkgobaum kann mehr als 1000 Jahre alt werden und er solle die freundschaftliche Verbundenheit und Zusammenarbeit mit der St.-Bonifatius-Gemeinde zum Ausdruck bringen.

Auch brachten die beiden Schulen den Wunsch vor, dass die Bonifatius-Gemeinde gleich dem Ginkgobaum groß und alt werden möge und viele Menschen sich in der Gemeinde geborgen und beschützt fühlen sollen – wie im Schatten eines großen Baumes.